
 

ATA DA QUADRICENTÉSIMA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁR IA – 11 DE MAIO DE 2020 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE ITAJAÍ - COMUSA  1 

ATA DA QUADRICENTÉSIMA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁR IA 2 

Esta reunião foi realizada via internet, através da Plataforma Google Meet; A gravação dessa reunião 3 

está armazenada no arquivo:Users/comusa1/Documentos/2020/416ª Reunião Ordinária; Data: 11 de 4 

maio de dois mil e vinte; Esta reunião poderá ser assistida no YouTube, através do link: 5 

https://www.youtube.com/watch?v=7gTsueUy7mA&feature=youtu.be; Início: 19h12min; Término: 6 

21h36m; Tempo Total: 2h24m; Meios de divulgação: por E-mail, Facebook, Whatsapp; Conselheiros 7 

Presentes: Luis Fernando Sanni e Julita Schramm (SMS), Dan Iuri Cabreira (HMMKB), Renato 8 

Santangelo (LABORATÓRIO FLOR) Plinio Silveira (ACMFC), Edimar Garcia e Gleide de Amorim 9 

(CRBIO), Carla Andrea Hutner (CREFITO), Fátima Cardoso (NUCRESS), Tatiana Buchabqui 10 

Hoefelmann (SINPSI), Rafaela Santos (CREFONO), Alexandra Rodrigues (AMA), Claudio Cruz 11 

(APDEFI) Ana Maria do Nascimento (RFCC), Graziela Gonçalves (MARIAMA), Cleonice Comunelo 12 

(CDI), Oswaldo Mafra (SITIAI), Alexia do Nascimento (AMBKM12BP), Denise Coelho (SÃO JOÃO), 13 

Luisa Ana Klein (JARDIM ESPERANÇA), Denis Sanchez e Vilmar Hoepers (AMBAFF), Evandro 14 

Oliveira e Percilvania Seeemund (CTRAPS e CLS SANTA REGINA) e Paulo Roberto Schlemper 15 

(SECRETÁRIO EXECUTIVO); O Presidente do COMUSA Edimar Garcia, após anunciar o quorum 16 

regimental, fez a abertura e o início da gravação da reunião; 1- Expediente – 1.1. Aprovação da ata 17 

da 415ª Reunião Ordinária, do dia 27 de abril - (0h 01m00s): Edimar questiona a plenária se algum 18 

conselheiro presente tem alguma consideração na ata; Sem nenhuma manifestação a ata foi 19 

aprovada sem alteração do texto; Expediente: 1.2. Leitura das correspondências: 20 

Correspondências Recebidas – (0h08m02s) : 1 – E-mail do Representante do Conselho Regional 21 

de Farmácia, que justifica ausência na 415ª Reunião Ordinária, realizada em 27 de abril de 2020; 2 - 22 

E-mail da Rede de Atenção Integral às Pessoas em Situação de Violência de Itajaí, que solicita 23 

representantes titular e suplente do COMUSA; 1.2.1 – Correspondências Expedidas – (0h-6m45s):   24 

1 – E-mail encaminhado à representante da Rede de Atenção Integral às Pessoas em Situação de 25 

Violência de Itajaí, que indica as representantes do COMUSA, sendo Hannah Theis como 26 

representante titular e Luisa Ana Klein, como  representante suplente (conforme Resolução 27 

COMUSA Nº 54/2020); E-mail para o Gabinete do Prefeito Municipal, PGM, CGM e Secretaria 28 

Municipal de Assistência Social, que encaminha a Declaração de Vacância Nº 002/2020; 2 – Ofício 29 

Nº 006/2020, que solicita esclarecimentos ao Prefeito Municipal referentes ao combate a COVID-19; 30 

30 de abril; 3 – Ofício COMUSA Nº 007-2020, que encaminha à 13ª PJ Plano  de Trabalho do HUPA;  31 

1.3 – Informes Gerais – (0h09m25s): O Secretário Executivo informa qua as Comissões da Atenção 32 

Básica, Orçamento e Finanças, Legislação e Média e Alta Complexidade se reuniram na plataforma 33 

Google Meet; informa que falta ainda a reunião da Comissão de Comunicação; O Presidente Edimar 34 

Garcia comenta que os conselheiros membros das Comissões precisam participar das reuniões; 35 

Informa tambem que, a COFIN, enquanto o processo (Inquérito Civil) referente a “quarterização” do 36 

HUPA “estiver correndo” fica difícil o COMUSA emitir um parecer sobre o tema; O conselheiro e 37 

membro da Comissão de Legislação informa que a denúncia relatada pela profissional médica 38 

Mylena Lavado, foi encaminhada à SMS para que seja feita a abertura uma auditoria operacional 39 

referente aquela internação, para que depois a Comissão possa emitir um parecer; 2. Ordem do Dia 40 

– 2.1 2 - Ordem do Dia: 2.1 Apresentação do painel:  Bases Humanísticas e Legais do SUS e a 41 

importância do Controle Social – (0h16m42s): Plínio Silveira, profissional médico, Conselheiro do 42 

COMUSA e ex-Presidente deste Conselho, fez a apresentação do painel; Plínio desenvolve o 43 

raciocínio sobre a importância da compreenção do SUS e o sentido da militância em defesa do 44 

controle social; 2.2. Apresentação e discussão das respostas ao Ofíc io COMUSA Nº 006/2020 e 45 

Comunicado COMUSA referente ao combate ao coronavír us em Itajaí – (01h50m34s): O 46 

Presidente  Edimar Garcia comenta que o comunicado foi publicado na página do COMUSA e 47 

disponibilizado para os Conselheiros e que, foi feita uma série de questionamentos relativos ao 48 

combate à pandemia; Comenta que fez contato como atual secretário de Saúde e que será 49 

agendada uma reunião entre o secretário e a Mesa Diretora; O Presidente do COMUSA questiona se 50 

tem algum representante da gestão para falar sobre o tema; O Conselheiro, representante da 51 

Secretaria Municipal de Saúde e Diretor Administrativo, Luis Sanni afirma que não sabe de que se 52 

trata esse ofício; O Secretário Executivo comenta que o comunicado foi encaminhado ao Gabinete 53 

do Prefeito Municipal, PGM, CGM e para o Secretário Municipal de saúde e que, este comunicado foi 54 

publicado no dia 17 de março na página do COMUSA e no grupo de WhatsApp dos Conselheiros na 55 

mesma data e que este comunicado não é novidade para ninguém; O Presidente relata que foi 56 

questionado sobre as orientações sobre o uso de máscaras de protção para a população; sobre a 57 

testagem da população; sobre a compra de materiais e a contratação de serviços;  Também sobre o 58 

fato do COMUSA não fazer parte da Comissão; Edimar também comenta que o Conselho tem 59 
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conhecimento das ações realizadas pela gestão, quando estas estão ocorrendo ou quando ja 60 

ocorreram; Edimar comenta que o uso do medicamento homeopático “Camphora” que o COMUSA 61 

soube dois dias antes da aplicação desse medicamanto à população; O conselheiro Plínio silveira 62 

comenta que leu o decreto que instituiu o Comitê de Enfrentamento da COVID-19 em Itajaí e seu 63 

Grupo Técnico, que instituiu 32 entidades e simplesmente ignoraram o controle social da saúde que 64 

é uma demonstração tamanha de desprezo; Edimar Garcia questiona também se o médico 65 

responsável técnico da SMS referendou a solicitação de prescrição de camphora? O uso do 66 

medicamento está sendo anotado? As pessoas que têm a indicação têm prescritor? Tem anotação 67 

em prontuário? Isso vai virar um estudo posterior? Edimar comenta que conversou com o secretário 68 

e o próprio secretário sabe dos pedidos do COMUSA, e que, se COFIN fosse fazer o seu relatório, a 69 

comissão iria fazer o relatório sem resposta da SMS, Edimar comenta que todos os anos “nós 70 

faríamos relatório sem informações da Secretaria de Saúde”; O Secretário executivo comenta que as 71 

resoluções do COMUSA que tratam da eleição e da posse do Conselheiros do biênio 2020/2021 72 

sequer foram homologadas pelo gestor municipal; comenta também que encaminhou a declaração 73 

de vacância dos representantes das secretarias de educação e assistência social da secretaria e o 74 

gestor sequer encaminhou a relação de seus representantes; Comenta que isso é um fato grave e 75 

inédito;  O representante da SMS comenta que não participa do Comitê de Crise e que até onde 76 

sabe, nem todos são a favor da flexibilização do isolamento; Sanni comenta que não conhece os 77 

motivos “que terminaram com as barreiras” e outros mecanismos de isolamento no município: Sanni 78 

sugere que a pauta seja discutida na próxima reunião para que sejam feitas as considerações em 79 

relaçao a Camphora; sobre os testes comenta que seria importante a participação da Vigilância 80 

Epidemiológica na próxima reunião; sobre as aquisições, compras e empenhos referente ao decretro, 81 

Sanni comenta que vai apresentar todas as informações ao COMUSA; 2.7. Aprovação da pauta 82 

da 417ª Reunião Ordinária: Por unanimidade foi aprovada a realização da reunião remota, 83 

no dia 18 de maio de 2020; Edimar agradece a presença de todos e sem mais nada a tratar 84 

encerra a reunião às 20:50h. Eu Paulo Roberto, Secretário Executivo do COMUSA lavro a seguinte 85 

ata nos dias 12 e 15 de maio de 2020. 86 

Anexo: Registro no Chat durante a reunião: 87 

00:00:08.082,00:00:11.082  88 

João Vitor: Associação Grupo Mariama presente  89 

 90 

00:00:13.800,00:00:16.800  91 

Rafaela Santos: Rafaela B P Santos Conselheira Supl ente CREFONO3 92 

 93 

00:00:16.988,00:00:19.988  94 

Aléxia: Aléxia R. do Nascimento - Ass. de moradores  KM 12 Baia e Paciência  95 

 96 

00:02:47.839,00:02:50.839  97 

cleonice fiorentin: Aprovo - CDHI  98 

 99 

00:03:06.474,00:03:09.474  100 

Evandro de Oliveira: Aprovo  101 

 102 

00:03:08.787,00:03:11.787  103 

Alexandra Rodrigues: Aprovo  104 

 105 

00:03:08.955,00:03:11.955  106 

tatiana buchabqui: Aprovo  107 

 108 

00:03:09.802,00:03:12.802  109 

Dan Iuri Cabreira: Aprovo  110 

 111 

00:03:10.696,00:03:13.696  112 

Fátima Regina Cardoso: Aprovo  113 

 114 

00:03:11.149,00:03:14.149  115 

Aléxia: aprovo  116 

 117 

00:03:13.611,00:03:16.611  118 

Denis Rocha Sanchez: Aprovo.  119 

 120 

00:03:13.959,00:03:16.959  121 
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Gleide Amorim: aprovo  122 

 123 

00:03:15.659,00:03:18.659  124 

Luisa Ana Klein: Aprovo  125 

 126 

00:03:16.517,00:03:19.517  127 

Silvia BGarcia: Aprovo  128 

 129 

00:03:18.090,00:03:21.090  130 

João Vitor: Aprovo  131 

 132 

00:03:18.463,00:03:21.463  133 

Oswaldo Mafra: Aprovo  134 

 135 

00:03:18.916,00:03:21.916  136 

Luis Fernando Sanni: Aprovo.  137 

 138 

00:03:19.119,00:03:22.119  139 

CLAUDINHO APDEFI: aprovo  140 

 141 

00:03:19.943,00:03:22.943  142 

Rafaela Santos: Aprovo  143 

 144 

00:03:24.589,00:03:27.589  145 

Persilvana Santos Rodrigues Seemund: Aprovo  146 

 147 

00:03:29.268,00:03:32.268  148 

Carla Hütner: Aprovo  149 

 150 

00:03:58.668,00:04:01.668  151 

Plinio Silveira: Abstenho-me por não ter participad o da reunião.  152 

 153 

00:04:01.438,00:04:04.438  154 

tatiana buchabqui: Corrigindo - abstenho  155 

 156 

00:11:16.371,00:11:19.371  157 

Comusa Comusa: A ata da 415ª Reunião ordinári foi a provada sem alteração do texto.  158 

 159 

00:13:31.699,00:13:34.699  160 

Plinio Silveira: Sugiro que Paulo reposicione a sua  câmera porque está "cortando" 161 

parte de sua face.  162 

 163 

00:13:59.898,00:14:02.898  164 

Plinio Silveira: ok  165 

 166 

00:19:30.606,00:19:33.606  167 

Comusa Comusa: 2 - Ordem do Dia:  168 

2.1 Apresentação do painel: BASES HUMANÍSTICAS E LE GAIS DO SUS E A IMPORTÂNCIA DO 169 

CONTROLE SOCIAL 170 

 171 

00:30:18.539,00:30:21.539  172 

Comusa Comusa: O Ministério da Saúde divulgou nesta  segunda-feira (11) o mais 173 

recente balanço dos casos de novo coronavírus no Br asil.  174 

 175 

Os principais dados são:  176 

 177 

11.519 mortes, eram 11.123 no domingo (10)  178 

Foram 396 registros de mortes acrescentados em 24 h oras  179 

168.331 casos confirmado, eram 162.699 no domingo ( 10)  180 

Foram 5.632 casos incluídos no balanço em 24 horas  181 

 182 

00:33:35.199,00:33:38.199  183 

Comusa Comusa: Números de casos em Itajaí:  184 

- CASOS CONFIRMADOS: 146  185 

- CASOS CURADOS: 79  186 

- CASOS CONFIRMADOS INTERNADOS: 14 187 
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- MORTES: 3  188 

- CASOS SUSPEITOS: 28  189 

- CASOS DESCARTADOS: 841  190 

 191 

00:49:53.330,00:49:56.330  192 

João Vitor: raça cor também Plínio  193 

 194 

00:53:27.212,00:53:30.212  195 

Denise Coelho: Boa noite  196 

 197 

01:02:51.031,01:02:54.031  198 

Fátima Regina Cardoso: Denis, você quer falar?  199 

 200 

01:03:17.890,01:03:20.890  201 

Denis Rocha Sanchez: sim... só não enterromper...  202 

 203 

01:04:14.980,01:04:17.980  204 

Denise Coelho: Boa noite  205 

 206 

01:04:37.392,01:04:40.392  207 

Denise Coelho: Gostaria de registrar minha presença  208 

 209 

01:09:10.780,01:09:13.780  210 

Dan Iuri Cabreira: Gostaria da palavra sobre equipa mentos  211 

 212 

01:09:16.257,01:09:19.257  213 

Comusa Comusa: LEI Nº 2640, DE 12 DE AGOSTO DE 1991  214 

 215 

01:09:22.019,01:09:25.019  216 

Comusa Comusa: São atribuições do Secretário Munici pal de Saúde:  217 

 218 

I - gerir o Fundo Municipal de Saúde e estabelecer políticas de aplicação dos seus 219 

recursos, em conjunto com o Conselho Municipal de S aúde;  220 

 221 

II - acompanhar, avaliar e decidir sobre a realizaç ão das ações previstas no Plano 222 

Municipal de Saúde;  223 

 224 

III - submeter ao Conselho Municipal de Saúde o pla no de aplicação a cargo do 225 

Fundo, em consonância com o Plano Municipal de Saúd e e com a Lei de Diretrizes 226 

Orçamentárias;  227 

 228 

01:10:58.935,01:11:01.935  229 

Vilmar Hoepers: Parabéns Plínio. Ótima explanação.  230 

 231 

01:11:50.758,01:11:53.758  232 

João Vitor: Parabéns Plínio! É sempre bom te ouvir.  (Graziela/ Grupo Mariama)  233 

 234 

01:12:04.691,01:12:07.691  235 

Denis Rocha Sanchez: gostaria da palavra.  236 

 237 

01:14:02.085,01:14:05.085  238 

tatiana buchabqui: O Dan havia pedido a palavra tam bém 239 

 240 

01:29:20.711,01:29:23.711  241 

CLAUDINHO APDEFI: Queria uma fala.  242 

 243 

01:44:06.509,01:44:09.509  244 

Edimar Garcia: O Cláudio pediu para falar  245 

 246 

01:49:53.284,01:49:56.284  247 

Denise Coelho: Esse serviço não é credenciado?  248 

 249 

01:50:25.531,01:50:28.531  250 

Denise Coelho: Não está no plano operativo da contr atualização?  251 

 252 

01:51:10.333,01:51:13.333  253 
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Plinio Silveira:  A Lei n° 12.101/09 é a Lei da Fil antropia. Lei 8.666 é a Lei dos 254 

Contratos e Licitações  255 

 256 

01:51:37.599,01:51:40.599  257 

Comusa Comusa:  258 

2 - Ordem do Dia:  259 

2.2. Apresentação e discussão das respostas ao Ofíc io COMUSA Nº 006/2020 e 260 

Comunicado COMUSA referente ao combate ao coronavír us em Itajaí.  261 

 262 

01:59:23.364,01:59:26.364  263 

João Vitor: Até porque depois isso entrará na prest ação de contas e passará pelo 264 

COMUSA. Estou errada? (Graziela/ Associação Grupo M ariama)  265 

 266 

02:15:58.119,02:16:01.119  267 

Rafaela Santos: pra isso a retestagem... e não eh f eita! Já que depende tbm da 268 

janela imunológica e o tipo do teste!  269 

 270 

02:18:32.951,02:18:35.951  271 

João Vitor: O Secretário poderia participar em uma dessas nossas reuniões. 272 

(Graziela/Associação Grupo Mariama)  273 

 274 

02:21:26.812,02:21:29.812  275 

Gleide Amorim: sugiro uma reunião extra na próxima segunda para estes 276 

esclarecimentos  277 

 278 

02:22:03.670,02:22:06.670  279 

João Vitor: Leiam os comentários por favor  280 

 281 

02:24:06.175,02:24:09.175  282 

tatiana buchabqui: Aprovo  283 

 284 

02:24:06.697,02:24:09.697  285 

Rafaela Santos: Aprovo  286 

 287 

02:24:08.843,02:24:11.843  288 

Plinio Silveira: Aptovo  289 

 290 

02:24:09.941,02:24:12.941  291 

Gleide Amorim: Aprovo  292 

 293 

02:24:13.188,02:24:16.188  294 

Alexandra Rodrigues: Aprovo  295 

 296 

02:24:14.178,02:24:17.178  297 

CLAUDINHO APDEFI: aprovo  298 

 299 

02:24:14.799,02:24:17.799  300 

Luisa Ana Klein: Aprovo  301 

 302 

02:24:16.100,02:24:19.100  303 

Fátima Regina Cardoso: Aprovo  304 

 305 

02:24:17.250,02:24:20.250  306 

Evandro de Oliveira: Aprovo  307 

 308 

02:24:17.336,02:24:20.336  309 

Carla Hütner: Aprovo  310 

 311 

02:24:17.477,02:24:20.477  312 

cleonice fiorentin: aprovo  313 

 314 

02:24:17.563,02:24:20.563  315 

Luis Fernando Sanni: Aprovo  316 

 317 

02:24:22.310,02:24:25.310  318 

Denis Rocha Sanchez: aprovo  319 
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 320 

02:24:30.068,02:24:33.068  321 

João Vitor: Aprovo (Graziela/Associação Grupo Maria ma)  322 

 323 

02:25:09.142,02:25:12.142  324 

Evandro de Oliveira: Boa noite  325 

 326 

02:25:24.871,02:25:27.871  327 

Comusa Comusa: Aprovada a realização da 416ª Reuniã o Ordinária, para o dia 18 de 328 

maio de 2020  329 

 330 

02:27:01.062,02:27:04.062  331 

Rafaela Santos: Sem contar que pode haver caso assi ntomático, afebril né?!  A 332 

empresa precisa tomar outras medidas de prevnção tb m.  333 

 334 

02:27:14.192,02:27:17.192  335 

João Vitor: Como sugestão encaminhar durante a sema na perguntas no grupo de Whats.  336 

 337 

02:27:27.359,02:27:30.359  338 

João Vitor: para montar um pauta  339 

 340 

02:27:38.494,02:27:41.494  341 

Rafaela Santos: Boa noite  342 

 343 

02:27:53.359,02:27:56.359  344 

João Vitor: kkkk (Graziela)  345 

 346 

02:28:17.393,02:28:20.393  347 

Plinio Silveira: OLá Joaozinho! (vulgo Gabriela)  348 

 349 

02:28:24.874,02:28:27.874  350 

João Vitor: kkk  351 

 352 

02:28:29.319,02:28:32.319  353 

Alexandra Rodrigues: Kkkk  354 

 355 

02:28:39.459,02:28:42.459  356 

João Vitor: Da próxima entro com meu e-mail kkk  357 

 358 

02:28:50.130,02:28:53.130  359 

tatiana buchabqui: Ok, abraços a todos  360 

 361 

02:28:53.873,02:28:56.873  362 

Alexandra Rodrigues: Boa noite  363 

 364 

02:28:56.863,02:28:59.863  365 

RenatoXeco Santangelo: Boa noite e.  366 

 367 

02:29:00.502,02:29:03.502  368 

João Vitor: Boa noite (Graziela)  369 

 370 

02:29:04.432,02:29:07.432  371 

Luisa Ana Klein: Boa noite  372 

 373 

02:29:06.335,02:29:09.335  374 

Comusa Comusa: A reunião foi encerrada às 21:35h  375 

 376 

02:29:16.036,02:29:19.036  377 

Luis Fernando Sanni: Boa noite até a próxima  378 

 379 

SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL ___________________________________________ 380 

SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E HABITAÇÃO ________________________ 381 
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SECRETARIA DE EDUCAÇÃO_____________________________________________________ 382 

SECRETARIA DE SAÚDE_________________________________________________________ 383 

CENTRO MÉDICO FELIZMED_____________________________________________________ 384 

HOSPITAL E MATERNIDADE MARIETA K BORNHAUSEN_______________________________ 385 

LABORATÓRIO DE ANÁLISES FLOR _______________________________________________ 386 

ASSOCIAÇÃO CATARINENSE DE MEDICINA DE FAMÍLIA E COMUNIDADE _______________ 387 

CONSELHO REGIONAL DE BIOLOGIA ______________________________________________ 388 

CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA _____________________________________________ 389 

CONSELHO REGIONAL DE FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL ___________________ 390 

CONSELHO REGIONAL DE FONOAUDIOLOGIA ______________________________________ 391 

CONSELHO REGIONAL DE SERVIÇO SOCIAL _______________________________________ 392 

SINDICATO DOS PSICÓLOGOS DE SANTA CATARINA ________________________________ 393 

ASSOCIAÇÃO DOS PORTADORES DE DEFICIÊNCIA FÍSICA DE ITAJAÍ __________________ 394 

ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DO AUTISMO – AMA _______________________________ 395 

REDE FEMININA DE COMBATE A CONCER DA ITAJAÍ – RFCC _________________________ 396 

ASSOCIAÇÃO GRUPO MARIAMA __________________________________________________ 397 

CENTRO DOS DIREITOS HUMANOS DE ITAJAÍ ______________________________________ 398 

SINDICATO DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO DE ITAJAÍ ____________________________ 399 

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS _______________________________ 400 

SINDICATO DOS TRABALHADORES DAS IND. DA ALIMENTAÇÃO _______________________ 401 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO SÃO JOÃO ______________________________ 402 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DOS BAIRROS KM12, BAIA E PACIÊNCIA _______________ 403 

ASSOCIÇÃO DOS MORADORES DOS BAIRROS FAZENDA E FAZENDINHA ______________ 404 

ASSOCIÇÃO DOS MORADORES JARDIM ESPERANÇA _______________________________ 405 

CT RAPS/CONSELHO LOCAL DE SAÚDE SANTA REGINA _____________________________ 406 

MESA DIRETORA  407 

PRESIDENTE: EDIMAR GARCIA - ________________________________ 408 

VICE-PRESIDENTE: EMERSON GONÇALVES - ____________________________________ 409 

PRIMEIRA SECRETÁRIA: HANNAH THEIS– _________________________________ 410 

SEGUNDA SECRETÁRIA: CLEONICE FÁTIMA FIORENTIN COMUNELLO - ________________ 411 
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SECRETÁRIO EXECUTIVO: PAULO ROBERTO SCHLEMPER – __________________________ 412 

 413 

ATA DA QUADRICENTÉSIMA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁR IA - REMOTA  414 

REALIZADA EM 11 DE MAIO DE 2020  415 

 416 

APROVADA SEM ALTERAÇÃO DE TEXTO NA 417ª REUNIÃO ORD INÁRIA REMOTA  417 

REALIZADA EM 18 DE MAIO DE 2020  418 

 419 


